

Theater unter freiem Himmel

Die **Freilichtspiele** Südtiroler Unterland
gastieren heuer in **Kurtinig**.



**Malerische Kulisse
in Kurtinig**

herr auf die Bühne und wollen damit einen Teil der Tiroler Landesgeschichte aufarbeiten. Der zeitlose Text veranschaulicht die Gefahren religiöser Intoleranz und verweist auf das Spannungsverhältnis von Glaube und Heimat in ei-

Trotz einiger Streitigkeiten über den Austragungsort und wegen fehlender Beiträge vonseiten der Gemeinde Neumarkt, steht die Premiere für die Sommerproduktion der Freilichtspiele Südtiroler Unterland kurz bevor. In ihrer diesjährigen Produktion bringen die Schauspieler das Drama „Glaube und Heimat – Die Tragödie eines Volkes“ von Karl Schön-

nem historischen Kontext, das gerade heute wieder von erschreckender Aktualität ist. Für dieses Stück hätte man wohl keinen passenderen Ort als den malerischen Dorfplatz in Kurtinig finden können. Unter der künstlerischen Leitung von Roland Selva findet die Premiere am 18. August um 21 Uhr statt. Gespielt wird bis zum 5. September.

TAGESZEITUNG 13/08/14